

学校だより **学校教育目標：夢や目標に向かい 自らを高める**

誓の丘

はず の おか

学年末号

廿日市市立津田小学校
http://www.hatsukaichi-edu.jp/tsuta-e/

令和6年3月15日

卒業式

6年生 13名が 旅立ちます

3月19日(火)、6年生13名が津田小学校を旅立ちます。

卒業式を目の前にすると、6年生との思い出がよみがえります。去年の6年生に続いて「観察池」のリニューアルを頑張ってくれました。中段の池に陸地を作ってくれたり、新たにカメを入れてくれたりしました。メダカや金魚も変わらず元気です。また、11月には、みんなで修学旅行に行きました。素晴らしい青空の中、全員で写った写真には笑顔があふれていました。

6年生には、たくさんお世話になりました。委員会活動・クラブ活動では主体的に取り組む姿を見せてくれました。縦割り掃除ではリーダーとして優しく丁寧に掃除のやり方を教えてくれました。また、卒業前には、校舎内をピカピカに磨いてくれたり、体育で1年生を楽しませてくれたりしました。そんな6年生が卒業してしまうのは寂しい限りですが、津田小学校の良さを引き継いでいきます。

6年生の皆さん。卒業おめでとう。たくさんのやさしさをありがとう

6年生から卒業の記念樹を頂きました。観察池近くに植えてられています。ぜひご覧下さい。

下級生がお世話になった6年生に感謝のプレゼントを贈りました。メッセージを読むと6年生への温かい気持ちが伝わります。

卒業式の練習を行いました。1～5年生全員の前で、お手本になる立派な態度で臨んでくれました。いよいよ来週は本番です！






卒業式に間に合うようにと、体育館の工事が急ピッチで進められています。先日は、5年生が昼休憩と掃除の時間を使って体育館のフロアをきれいに磨いてくれました。6年生のことを思って、昼休憩も進んで頑張ってくれた気持ちがとても嬉しかったです。

18日(月)には在校生代表として4・5年生が、卒業式に向けての準備をしてくれます。津田小の伝統をしっかり守ってくれています。

25日(月)は修了式です

1年生から5年生の児童が修了式を迎えます。あゆみとともに修了証(あゆみの裏面にあります)をもって帰ります。担任が一人一人に話をして渡しますが、ご家庭でもお子さんの1年間の頑張りを振り返り、次の学年に向けて意欲がもてるよう、ぜひ褒めてあげてください。

春休みが始まります。健康・安全には気を付けて、4月には進級した元気な姿を見せてほしいと願っています。春休みの間に復習と新学期を迎える準備ができるようご協力よろしくお願いします。



PTA役員の皆様

お世話になりました

お忙しい中、150周年記念事業を始め、今年度も多岐にわたりご協力いただきました。児童や教職員にとっても大きな励みとなっています。これからもよろしく願います。

地域の皆様

ありがとうございました

寒い日も暑い日も登下校の見守りをしてくださいました。また、学校支援では、書写や家庭科の補助や読み聞かせなどをしていただきました。感謝申し上げます。

令和6年度 4月の行事

今現在の行事です。詳しくは、4月のお便りでお知らせします。

4月					
日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	月	学年始休業	16	火	
2	火		17	水	
3	水		18	木	全国学力・学習状況調査(6年生)
4	木		19	金	尿検査
5	金		20	土	
6	土		21	日	授業参観・学級懇談・PTA総会(午後)
7	日		22	月	振替休日
8	月	就任式・始業式・給食開始(2~6年生)	23	火	
9	火	入学式10:00	24	水	
10	水		25	木	
11	木	給食開始(1年生) 委員会活動	26	金	遠足
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	昭和の日
15	月		30	火	

令和6年度について

4月8日(月)は就任式・始業式です。

学年便りを見て、準備をお願いします。下校時刻は、新2年生～新4年生は13:15 新5・6年生は入学式前日準備のため14:20です。

4月9日(火)は入学式です。

10:00から始まります。在校生も参加します。下校時刻は、新2年生～新6年生は6時間授業のため、15:40です。

4月21日(日)は授業参観・学級懇談会・PTA総会です。

午後からとなりますので、弁当持参です。準備をよろしくお願いします。振替休日は、22日(月)です。

学校評価保護者アンケート ご協力ありがとうございました。

最後の学校運営協議会を行い、津田小学校学校評価自己評価表（最終）について協議を行いました。吹き出しにあるようなコメントもいただきましたので、報告します。すべての結果はホームページに掲載されていますので、ご覧ください。

「基礎的・基本的な知識・技能の定着」



1月に行った学力定着状況調査での正答率70%以上の児童の割合を80%以上にするという目標に対して結果は平均75%でした。学校では国語・算数それぞれで正答率の低い問題を分析して指導しました。配付している個人票を参考にして、春休みの学習などに役立ててください。

児童の学力が伸びるように家庭と連携を図りながら取り組んでほしい。

日頃の様子から、児童に自分の考えをもたせる手立てを工夫したり、一人一人の児童が学習しやすい環境を整えたりしていることが伺えます。

「自己肯定感・自己有用感の育成」



児童アンケート「自分にはよいところがある」は92%で、昨年度より上がっています。「学校・クラスのみならず認められている」は90%で、昨年度より下がっています。学級の「いいこと見つけ」が充実するように工夫したり、指導者も児童の頑張りを今以上に伝えたりしていきます。

自己有用感を高める取組がとても素晴らしいですね。小規模校なので、他地域の児童との交流を今後も継続してほしいです。

上級生・下級生の関わりが非常に良いですね。今後もいつながりが継続できるように、私たちも見守りたいです。

「体力や運動能力の育成」



「持久力」を高めるために、体育の時間や毎週金曜日の「朝トレ」でトレーニングを行いました。各学年の設定した目標タイムに対して、達成した児童は2学期の48%→3学期の72%と伸びが見られましたが、学年により達成率に差が出ました。今後も体育委員会を中心に運動の楽しさを味わったり、持久力を向上させたりする活動を設定していきたいと思っています。

学校でも地域でも、児童が楽しみながら体力づくりをする機会をもち、気が付いたら体力が付いていた、というようにしたいですね。

大きな競技会などに参加することで、体力向上の可能性が広がると思います。